

EDITO

Voilà l'année 2017 qui se termine. Une année riche en activités, en souvenirs pour l'ensemble du groupe,

Encore de beaux projets ont émaillé cette année avec un joli camp d'été à Montboudif ! Les effectifs dans les branches sont là. Nous pourrions encore monter aux aînés et aux éclés. Mais avant cela, il faut continuer à recruter des responsables. Merci tout d'abord aux parents qui viennent aider et bienvenue aux nouveaux responsables aux louveteaux et éclés. **Alors, n'hésitez pas à parler autour de vous, nous accueillons des stagiaires BAFA.**

Cette année, nous devons lancer le projet camp été 2019. On vous en parle depuis quelques mois.... Malheureusement au regard des budgets, le projet Jamboree est annulé. Beaucoup trop cher entre le billet de d'avion et surtout le prix d'entrée du Jamboree. Nous partons donc sur une autre option : faire un camp aux USA pour l'ensemble du groupe, mais le coût aussi est élevé. Nous vous invitons à remplir le questionnaire d'ici le 20 janvier sur le sujet (cf page 4).

D'ici là, nous aurons un beau semestre d'activités et un camp d'été dans le GARD (cf ci-joint) Je termine en vous souhaitant une bonne année 2018 riche en événements, en projets et surtout pleins de paix et de vivre ensemble.

Elan

A priori à MIALET dans le Gard. Encore quelques confirmations d'ici fin janvier. C'est un lieu de camp que le groupe a découvert en 2006 pour la première fois. A l'époque nous étions sur une propriété privée le long du GARDON de MIALET. Cette année, nous serons à quelques centaines de mètres dans un camping rural toujours à côté du GARDON de MIALET et des terrasses d'oliviers, de producteurs de légumes biologiques...

Sur place pleins d'activités : randonnée dans les Cévennes, baignade au pied du camp dans une eau translucide descendant des Cévennes, visite de la bambouseraie d'Anduze... et bien sur le soleil :=)



Le camp se déroulera du 05/08/2018 au soir pour un retour le 27/08/2018 au matin. Le dossier administratif arrivera d'ici les vacances de février.



Groupe Victor Hugo
6 allée St Pierre
59130 Lambersart
03.20.92.70.84
lambertart@eedf.asso.fr
lambertart.ecles.fr

EEDF LAMBERSART

EEDF_Lambertart

L'association laïque du
Scoutisme Français



Bonne année
2018

« La meilleure manière d'atteindre le bonheur est de le donner aux autres. » Baden Powell



LUTINS

Un 1^{er} camp
Réussi pour
la Ronde

Premier
camp pour

beaucoup de nos lutins, à notre grand étonnement presque aucun coup de cafard et des lutins plus débrouillards qu'on le pensait. On n'est pas parti loin mais le dépaysement était total, calme

verdure à perte de vue et de la neige surtout !

Nous avons visité Chimay et son château, on a eu le droit à une magnifique visite guidée de la salle des portraits et des souterrains avec plein d'anecdotes sur les habitants du château vivant ou non car il semblerait que le château soit hanté.

Une grande première qui en appelle bien d'autres en cette année 2018. Un grand merci également aux parents fidèles au

poste pour donner un coup de main à l'encadrement des activités et de ce camp de Noël.

La ronde de Sioux heureux.



Pour ce numéro pas d'articles des Louveteaux ni des éclés... surement trop occupés ☺
Rendez vous en juin alors !

Un camp de Noël à Chimay

Depuis plusieurs années nous avons l'habitude de réaliser notre camp de Noël (entre les fêtes du 27 au 30 décembre ...) à la base Jacques Brel de Bailleul. Toujours bien accueillis dans les Flandres nous avons cependant besoin d'un peu de changement et surtout envie de nouvelles découvertes.

En prospectant auprès de nos frères scouts de Belgique nous avons trouvé l'adresse d'une ferme de jeunes près de Chimay, gérée par les moines de l'abbaye de Scourmont (producteur d'une excellente bière que l'on a savourée avec modération ... et d'un délicieux fromage) ayant une capacité d'accueil de 70 personnes. Il n'en fallait pas plus pour que l'on rentre en contact

avec le père Jacques et que nous fassions notre réservation. Donc le mercredi 27 décembre, 65 participants prirent le car et après 2h30 de voyages se retrouvèrent à la ferme des jeunes de Forges accueillis par le père Jacques qui nous appris qu'il y a près de 80 ans il avait été louveteau puis scout durant la 2^{ème} guerre mondiale...une véritable page d'histoire. Voilà après l'installation dans les très grands dortoirs, c'était parti pour 3 jours intenses d'activités. Au programme, visite de l'abbaye de Scourmont, visite du château de Chimay et rencontre avec son altesse Le prince Philippe Riquet de Caraman Chimay, (22^{ème} prince de Chimay), visite de la ville de Chimay, randonnées en forêt, jeux sportifs, ateliers de travaux manuels, batailles de boules de neige, ateliers de progression,

soirée casino, veillée fiesta
.....
Enfin bref, pas de temps de souffler et de s'ennuyer avec ce programme riche et varié et surtout la découverte un nouveau lieu bien accueillant.

Gageons que l'année prochaine nous y retournerons car nous sommes loin d'avoir découvert toutes les curiosités de cette magnifique principauté (et oui c'est belge.. c'est une principauté...) du fond de la Thiérache en limite des Ardennes.

Un grand merci aux responsables et aux parents qui ont consacré de leur temps pour la réussite de ce camp.

Bison



Quelques photos du camp de Noël

LES AÎNÉS

L'année à démarrée doucement pour le nouveau clan Paul Émile Victor avec 4 membres. Nous avons mis en place notre planning du premier trimestre, pour faire quelques activités en parallèle avec

les éclaireurs. Comme le camp d'hiver à Bailleul, par exemple. Nous avons également participé aux roulement de la banque alimentaire. Plus internes, cette fois, nous avons aussi organisé un rangement et un inventaire de notre coin au local. En fin d'année, le clan s'est agrandi avec une nouvelle arrivée, nous avons également encadré les louveteaux sur certaines activités, pour développer notre autonomie, et s'entraîner en temps qu'éventuel futurs responsables .Et pour

terminer l'année 2017, nous nous sommes réunis au camp de Noël à Chimay, ou nous avons aussi aidé l'équipe de camp aussi bien en cuisine, nettoyage, qu'en aide d'encadrement pour les louveteaux. Un début d'année vers la responsabilité!!



Sondage camp été 2019

Chers parents depuis l'année dernière, nous vous parlons du projet USA 2019. Ce projet était en 2 parties. La première partie un camp de groupe pour l'ensemble du groupe et une 2ème partie pour les éclés et aînés avec la participation au jamboree. Depuis septembre un groupe de travail est en place. Les 1ers devis sont arrivés et l'organisation du Jamboree a également donné les tarifs..... Ce projet camp aux USA plus Jamboree se monte à plus de 2500 € donc impossible à financer. Nous réfléchissons donc à faire que la 1ere partie et donc un camp de groupe pour toutes et tous aux USA pour un budget d'environ 1700 €.

Nous vous invitons donc à remplir le questionnaire ci-joint pour que nous puissions réfléchir collectivement à ce projet. Lien pour le sondage :

Sondage camp été 2019 :

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdfefn7bqQoidebsEVgdli2nBcbfzv5HhnQCJDyM6xwL2viEA/viewform?usp=sf_link

Recherche de responsables

Le groupe recherche des responsables pour encadrer les activités durant l'année. Nous pouvons participer à la formation BAFA. Si vous connaissez des jeunes motivés dans votre entourage, n'hésitez pas.

Recherche de terrains

Le groupe recherche pour ses activités des terrains (bois, champ, ferme...) pour accueillir les week ends

A vos agendas :

Dimanche 18 février : LOTO à la salle Malraux

Dimanche 18 mars : remise de la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports à 2 responsables du groupe. (infos ultérieures)

Cérémonie du 10 et 11 novembre 2017

Comme chaque année, le groupe a participé aux cérémonies patriotiques. Un moment important de partage et de mémoire.



Journal de Groupe : E.E.D.F.
Maison du Scoutisme, rue M. Derycke
59130 LAMBERSART

Direction de la publication :
G. Vandenberghe

Impression : par nos soins

Le groupe sur la Toile !
N'hésitez pas à y faire un tour
Un site : lambersart.eclles.fr

Un Facebook :
<http://www.facebook.com/groups/13310689658/?ref=ts&fref=ts>

Un Twitter [EEDF_lambersart](https://twitter.com/EEDF_lambersart)

Demande de renseignements :
Christophe FOUACHE
6, allée Saint-Pierre
59130 LAMBERSART
Tél. 03 20 92 70 84

www.lambersart.eclles.fr

